

La licitación deportiva se dispara un 68% en agosto y alcanza 416 millones de euros en 2019

La inversión pública en rehabilitar y construir centros deportivos en España se ha disparado un 68,4% en el octavo mes del año, poniendo fin a dos meses de caídas interanuales.

Palco23
30 sep 2019 - 11:51

La licitación de instalaciones deportivas en España acelera en agosto. La licitación pública para construir o rehabilitar este tipo de equipamientos alcanzó 70,9 millones de euros en el octavo mes de año, un 68,4% más que el año anterior. Según las cifras facilitadas por la patronal de la construcción Seopan, el avance registrado pone fin a dos meses consecutivos de caídas interanuales y, además, sitúa a agosto como el segundo mes del año por importe de licitación, tan solo superado por enero, con 93,5 millones de euros.

En el acumulado del año, la inversión pública en rehabilitar y construir centros deportivos alcanzó 415,9 millones de euros, un 20,9% más que durante los primeros ocho meses de 2018. Eso sí, la obra deportiva financiada por la Administración evolucionó a menor ritmo que el total, que lo hizo al 32,5% interanual y alcanzó 13.594 millones de euros. De este importe, las actuaciones en centros deportivos representaron un 3,1%.

La obra deportiva nueva representó el 51,1% de la inversión total, con 212,7 millones de euros, un 10% más que entre enero y agosto del año pasado. Los proyectos de rehabilitación de edificios fueron los que más avanzaron, con un incremento del 35%, hasta 203,2 millones de euros en ese periodo. Son datos que demuestran que, pese a la incertidumbre política vivida tras las elecciones, los proyectos empiezan a salir adelante tras la formación de los gobiernos municipales, que son los principales licitadores de este tipo de obra en España.